

234

Heidelberg 1. II. 26

48 Blöck

Hochverehrter Herr Johanna Rat!

Wie Sie aus Gründen der Anonymität ersehen werden,
ist Harry Breslau am 22. II. um 5 Uhr nachts umgekommen.
Nachdem schon eine Verschlimmerung des Befindens erje-
ten war, führte eine hinzutretende Lungenentzündung un-
erwartet schnell das Ende herbei. Der Sohn, aus München
gekehrt, war gespen; die Tochter, Frau Schreiber, kam nach
dem Abend ab. Ich sah ihn eine Stunde später, fröhlich
und lachend, mit kaum verändertem Gesichtsausdruck.

Am Samstag morgen war die Bestattung, die schlicht und
eindrucksvoll mit volle stattete. Da es mit ausdrücklich die
Teilnahme einer feierlichen Verbeter und der Schreiberin
Schreiber noch in Afrika ist, bat ich Dr. Schwartz
für die Angehörigen u. Freunde, sowie für die Studenten,
Wais. Belding, deren i. Vorsitzender der Breslau's
Nachfolger geworden ist, zu sprechen; der Rektor sprach
noch für die Universität, Rausche für die Zentraldirektion
der M. S. in ihrem Auftrag und für die phys. Fakul-
tät, ich für die Schüler und Mitarbeiter von Krebsen